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第第第第十十十十四四四四屆屆屆屆（（（（2011201120112011----2020202011112222））））委委委委員員員員會會會會    

第第第第四四四四次會議記錄次會議記錄次會議記錄次會議記錄 

日期 : 二零一二年三月十六日（星期五） 

時間：下午七時三十分 

地點：會議室 

主席：蔡學富 

記錄：黃碧玉 

出席者： 

家長委員： 蔡學富、梁廣生、李麗儀、黃碧玉、吳華欽、嚴麗芬、楊淑卿、李敏珊 

教師委員： 吳偉文校長、黃娟、黃洛琳、陳凱婷、葛瑞英、丘倩怡、關家衡副校長 

特別顧問：曹淑瑩 

缺席委員：李卓靜 (增補) 、吳嘉慧 (增補) 

 

議程： 

 

(一)  會議記錄 

 1. 會員一致通過執行委員會第三次會議記錄。 

 

(二)  校方報告： 

1. 校方匯報去年舉辦瑪利諾神父會百周年慈善綜藝晚會共籌得港幣 62,644.90

元，全數會撥歸瑪利諾神父會作慈善用途。 

2. 對於二月的親子一日遊，校方感謝各家長委員的協助，使活動能順利進行。 

3. 在三月十三日剛舉辦過的家長學堂，參加者眾多，校方感謝各出席家長委員

的安排和辛勞。 

4. 本校一直設有賴存忠神父獎學金，獎勵瑪小升上瑪中的四名品學兼優同學。
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在今年四月初，校方將增設一個獎學金，以中學部一位已退休的體育老師李

鏡澄先生命名，款項由舊生會捐獻，以獎勵瑪小升上瑪中及在體育有出色表

現及操行良好的同學，獎學金將在家教會週年大會頒發。 

5. 校董會將在五月份提交法團校董會章程草稿給教育局審批，申請成立法團校

董會，內容是根據天主教教區所擬備的章程作些微修改。 

6. 教育局來函，將在下學年有校外評核，需要接見部份家教會家長委員，教育

局在外評前六星期前作書面通知。 

7. 關於最近報章報導拐帶兒童的新聞，雖然未經證實，但校方認為不能掉以輕

心，已即時在集會上通知學生，並教導如何應付此等情況，又校車及保姆車

均有專人安排上落，以確保安全。而對於自行放學的學生，有關家長要加倍

留意。 

8. 在維多利亞公園舉行的香港花卉展覽，本校早前挑選了十二盆盆栽參加四個

組別的比賽，並分別獲得花卉和肉質植物全場冠軍，歡迎家長攜同學生前往

賞花。 

9. 在三月三十一日有地球熄燈一小時運動，時間為晚上八時三十分至九時三十

分，本校也會響應，亦呼籲各學生家庭支持這項有意義的環保活動。 

10. 在今年初有家長被抽中填寫家長對學校支援觀感的問卷，調查報告已整理

好，問卷一共有二十三題， 跟往年比較，其中有十九項的評分較去年為高，

只有一項稍跌，是關於家長是否積極參予家教會活動，提議改善活動性質及

安排，以提升參加意欲。 

 

(三)  主席報告 

 1. 親子一日遊的活動進行順利，當天天公造美，氣温適中，參加者反應良好。 

2. 在二月四日，吳校長、關副校、家教會蔡主席和梁副主席與校車承辦商開會，

了解及反映校車服務問題。根據校車問卷調查結果，有家長投訴車費貴及校

車公司回答問題時態度欠佳。 

對於校車車費貴事宜，外間的校車公司收費形式各有不同，本校校車公司只

收十個月車費，而七月份不收費，所以平均收費差不多。而校方會跟校車商

討安排如何訂定車程及收費。 

關於服務方面，溝通最重要。若家長對校車服務有投訴，可直接聯絡學校或

家教會。 

在行車安全方面，校車隊紀錄良好。 

另跟進事項包括安排高年班同學協助保姆維持秩序，並將不守紀律的同學姓
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名記下。對於安全帶問題，由於投資很大，所以不是每一部校車都有安全帶，

但此舉沒有違規。 

有家長懷疑 6 號校車有超載，經了解得悉法例容許身高 1.3 米以下三名學生坐

兩人位，再者現在 6 號車沒有坐滿，疑雲頓釋。 

有家長讚賞大埔線司機和保姆盡責。 

有家長委員提出校車車費貴，其個人例子為兩名學童乘校車在觀塘上車的單

程價合共港幣 1220 元，而回程乘保姆車到九龍灣只需港幣 850 元，差幅頗大。

又提出可否給同一家庭而又有多於一名子女在同一地點乘坐校車可獲價格優

惠，校方回應稱在合約上訂定校車公司兩年內不可加價，所以有關減價未必

可行，但會跟校車公司反映。 

3. 在三月三日舉辦的「家長學堂」講座十分成功，參予人數有九十多人。收回

的問卷亦有九十多份。 

參加者對第一個講座 -「父母角色的經營」為人父母應有的態度 - 的評分相

當高，講者陳寶蓮博士的準備工夫充足，演繹生動，提出的分析及意見均很

有參考價值。 

至於第二個講座 -「子女常見的言語問題及支援方法」亦頗受歡迎。 

有參加者希望政府可以撥款學校提供講座內容的 DVD，以供未能出席的家長

及與子女分享，或可以向家長收回 DVD成本價。 

有家長委員提出因有相片比賽的展板在禮堂中，有部分家長離座欣賞，此舉

會令講者分心，日後安排類似活動時可加留意。 

4. 部分家教會委員參加午餐試食，發現質素不太理想，整個飯盒除了不夠熱外，

個別飯盒內有雜質如藍色小膠粒、小石、小蚊、甚至頭髮，家教會請校方反

映情況給丹尼膳食供應商。另外，校方提供一份丹尼膳食在去年十月所做的

問卷調查，飯盒質素令人滿意。由於膳食供應商會在短時間內推出第二次問

卷意見調查，家教會及校方會密切監察。 

 

(四)  司庫報告 

截至 2011 年 12 月 31 日往來戶口結餘：HK$528,403.98 

截至 2012 年  1 月 31 日儲蓄戶口結餘：HK$27,009.25 

  

(五)  討論事項 

1. 吳華欽委員提出下一次家長講座的題目為「食得有營」，並會邀約營養師主

講，日期暫定為六月三十日或七月七日。 
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2. 今年的敬師日在五月十一日舉行，並在四月十七日派敬師卡。楊淑卿委員將

會安排有關橫額及展板等。 

3. 今年的家教會會訊將在六年級同學離校前派發，時間約在七月初，刊印

數量為二千份，各委員及增補委員均須在四月十六日前撰文一篇交給吳

華欽委員排版，吳委員並會要求兩個印刷商提供報價作比較。 

4. 今年的暑期活動已在籌備中，有關通告將在四月中即復活節假後發給家

長，活動共有八堂，由七月十三日開始至三十日完結，逢星期一、三、

五上課。校方表示時間剛好配合學校在八月的校舍外牆翻新工程，此工

程需耗費一百五十多萬，由教育局撥款。 

5. 音樂馬拉松將於二零一二年四月二十二日(星期日)在馬鞍山廣場舉行。除

隊際外，有十二位同學參加個人項目表演，而每人所籌得的款項也達大

會基本要求。當天會有老師在場當值，另需要約十名義工協助維持秩序，

由家長委員楊淑卿負責安排。 

6. 有家長委員詢問學校飯堂進展情況，校方回應稱已申請撥款，而改動工

程仍待屋宇署審批，如獲批准，工程需時約個半月，並只能安排在暑假

進行，以免噪音影響上課。 

7. 校服供應商最近發給家長落貨單的尺碼最大為 32 碼，只適合低年班，故

希望加列出較大尺碼，方便高年級同學的家長選購。另外，校服的跳碼

和長度有參差，校方委員葛瑞英老師會跟進。 

8. 關於有家長投訴在接子女放學時所停泊在校門外的汽車被警方票控違例

泊車一事，經了解後實則學校門外的迴旋處為禁止停泊區，加上在放學

時段有多輛大型校車出入，很易做成阻塞及對其他人構成危險，校方希

望家長抱着守法及互諒的精神，例如延遲十數分鐘才接子女，以便讓校

車能更快地悉數離開，如家長有任何建議，可聯絡校方或家教會。 

9. 今年的國民教育日定於五月十日舉行，小一主題為端午節，校方會播放

包糉子的過程給一年級同學欣賞。全日活動約需要十六位家長義工協

助，由家長委員楊淑卿負責安排。 

10. 有家長委員提出有部份選擇輕盈午餐的同學，吃後仍飢腸轆轆，但膳食

供應商規定他們不可添飯，校方會請膳食供應商作彈性處理。 

11. 今年為創校五十五周年，校友會會熱烈慶祝並參予聚餐，故需要預早知

道日期和宴會場地，以方便校友購票及海外校友安排機票回港。校慶聚

餐為九月二十五日(星期二) ，由小學部家教會籌辦，中學部協助，並會

在四月底前確定宴會場地。另外，江神父的餞別宴會在六月底在中學部

禮堂以到會形式舉行，詳情容後公佈。 
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12. 校園已採用石油氣滅蚊機，由於其中兩部為家教會撥款購置，家教會會

負責其續保費約一萬二千五百元正。 

 

(六)  散會時間 ：下午九時零五分 

 

(七) 下次會議：二零一二年四月二十七日（星期五） 

 


